

2020年4月13日

日本電設工業株式会社

(4/10) 新型コロナウイルス感染者の発生について

4月9日および10日に公表いたしました当社の事業所（千葉県柏市）において、新たに社員1名が新型コロナウイルスに感染していることを4月10日に確認しましたのでお知らせいたします。（感染者は累計で4名）

当該社員は3月30日の帰宅後に発熱し翌日より自宅療養をしておりました。

患者を管轄する保健所の指導により4月10日以降も引き続き自宅療養をしております。

なお、当該社員に係る当社関係者およびお客様の濃厚接触者の有無等の確認については、保健所と連携して進めております。

4月9日にお知らせしておりますが、当該社員が勤務する事業所は既に4月8日に閉鎖し、現在、自宅待機中の当該事業所に勤務する社員等については、健康状態のより細やかな経過観察の実施等により、感染予防・拡大防止対策に努めております。

当社は、お客様や社員と家族の安全を最優先に考え、政府による「緊急事態宣言」および各都府県の要請における感染拡大防止の趣旨を踏まえ、引き続き感染予防・拡大防止対策・事業継続対策に取り組んでまいります。

なお、今後も状況が変わる場合は、都度、速やかに情報を開示してまいります。

以上

本件問合せ先： 広報部広報課

電話：03-3822-8825